

2.2 Composición del Consejo Fiscal

Durante 2021, la Excm. Fiscal General del Estado, Dña. Dolores Delgado García ha ejercido la presidencia del Consejo Fiscal conforme a las previsiones estatutarias en ese sentido. No obstante, el año memorial se inició con una composición del Consejo que, por razones diversas, ha sufrido algunas variaciones a lo largo del ejercicio.

Así, es en el primer Pleno de 2021 –celebrado el 26 de febrero– cuando el Excmo. Sr. D. Juan Ignacio Campos Campos, en su recién estrenada condición de Teniente Fiscal de la Fiscalía del Tribunal Supremo, accede por disposición del art. 7 del Real Decreto 437/1983, de 9 de febrero, a la condición de vocal nato del Consejo Fiscal. Y es, tristemente en la reunión plenaria de 21 de diciembre que cierra las sesiones de 2021 cuando el Consejo Fiscal rinde sentido homenaje a D. Juan Ignacio, inesperadamente fallecido unos días antes. De forma unánime, los vocales natos y electivos del Consejo expresaron en esta última reunión anual su profundo pesar por la pérdida de un compañero de perfil profesional brillante e irrepetible. Además de glosar los principales hitos de su desempeño como fiscal, el Consejo destacó sus valores como miembro del órgano colegiado, entre los que se citaron su altura profesional y técnica, su talante dialogante y respetuoso, su espíritu crítico y su vocación de modernidad, siendo al tiempo un fiscal extraordinariamente respetuoso con la institución y sus liturgias. Hombre de consenso, honesto y poco dado a darse importancia, Juan Ignacio destacó por su lealtad institucional, su conocimiento de la Institución, su capacidad de escucha, su sensatez y espíritu constructivo. Sin duda el Ministerio Fiscal ha perdido un gran fiscal, un referente y un ejemplo a seguir.

Con la incorporación de Juan Ignacio, el Consejo Fiscal quedaba integrado además por el Fiscal Jefe Inspector de la Inspección Fiscal, Excmo. Sr. D. Fausto Cartagena Pastor y por los siguientes Vocales electos: Ilmo. Sr. D. Aurelio Blanco Peñalver, Ilma. Sra. Dña. Concepción Talón Navarro, Ilmos. Sres. D. Juan Andrés Bermejo Romero de Terreros y D. Juan Francisco Ríos Pintado, Dña. María Rosario Lacasa Escusol, Dña. María Rosa Rubio Ramos, D. Carlos García-Berro Montilla, Dña. Inés María Herreros Hernández y D. Eduardo Navarro Domínguez, este último con la función de secretario del Consejo Fiscal.

En el mes de junio vuelve a producirse un cambio significativo en la composición del Consejo Fiscal, consecuencia del nombramiento de Dña. María Antonia Sanz Gaite como Fiscal Jefa Inspectora de la Inspección Fiscal, primera mujer en ocupar tan distinguida responsa-

bilidad en el Ministerio Público. Es pues en el pleno de 3 de junio de 2021 cuando la nueva Inspectoría pasa a formar parte del órgano colegiado en su condición de vocal nato. Con carácter previo, el Pleno despide con honores a su predecesor, Excmo. Sr. D. Fausto Cartagena Pastor, quien culmina una larga trayectoria como Fiscal Jefe Inspector y como vocal nato del Consejo caracterizada por el esfuerzo, la dedicación, la brillantez jurídica, la objetividad y la entrega a la institución, siempre con lealtad y buscando la excelencia en el desempeño. Sin duda otro de los profesionales de referencia cuyo ejemplo habrá de ser tenido muy en cuenta a lo largo de los años por todos aquellos/as que sentimos su mismo entusiasmo por la prestación del mejor servicio público.